

Antrag Nr. 24-F-22-0016

CDU+FDP

Betreff:

Hybride Informationsveranstaltungen
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 13.05.2024 -

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden bietet Bürgerinnen und Bürgern regelmäßig Informationsveranstaltungen an, die aber meist nur in Präsenz stattfinden - hybride Formate sind eher die Ausnahme. Im Zeitalter der Digitalisierung ist es unerlässlich, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden die Methoden zur Bürgerinformation entsprechend anpasst und modernisiert.

Die Einführung hybrider Informationsveranstaltungen stellt einen innovativen Schritt dar, um einerseits allen Bürgerinnen und Bürgern eine flexible und umfassende Teilnahme zu ermöglichen und andererseits einen Schritt in Richtung inklusiver, transparenter und zukunftsorientierter Stadtverwaltung.

Der Ausschuss für Wirtschaft, Beschäftigung, Digitalisierung und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zukünftig alle Informationsveranstaltungen der Landeshauptstadt Wiesbaden, bei denen es technisch umsetzbar ist, auch in hybrider Form anzubieten.

Wiesbaden, 13.05.2024

Eleftherios Tsiridis
Digitalpolitischer Sprecher
CDU-Fraktion

Melanie Völker
Fraktionsreferentin
CDU-Fraktion

Lucas Schwalbach
Wirtschaftspolitischer Sprecher
FDP-Fraktion

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin
FDP-Fraktion